
Ata da Reunião do Conselho Participativo Municipal de 25-06-2020 

 

Presentes: 

Alexandra Abujamara, Alexandre Piero, Ana Perez, Ana Lúcia Aurélio, Carmem Ferreira, Edlayne 

Ribeirinho, Gabriel Lemos, Lais Helena, Lester Amaral Junior, Luiz Laédio, Maria Angélica, Rogério 

Falco, Rosiane dos Santos, Ruben Lício, Sidney Castilho, Sonia Hamburguer 

Ausências justificadas: 

Aline Cavalcante, Ana Cláudia Rivera, Edilson Carneiro, Pedro Guasco 

Ausências não justificadas: 

Andressa Teixeira, João Paulo Naves, Marilene Demasi 

 

Assuntos Tratados 

 

1-) Comunicações: Foi comunicado em reunião a formalização da renúncia de 3 Conselheiros: 

Jonathas de Oliveira, Maria Aparecida Magrini e Silvia Miranda Nagata. Dois Conselheiros suplentes já 

partciparam desta reunião e deverão ser formalizados como Conselheiros titulares: Sidney Castilho 

Alves e Sonia Hamburguer. 

2-) Atas das Reuniões ordinária de Abril e Maio: Alguns conselheiros solicitaram que as atas 

destas reuniões fossem aprovadas. A Coordenadora apresentou justificativa de que houve a solicitação 

de um Conselheiro para verificar o conteúdo destas atas antes de submetê-las à aprovação do 

Conselho. Ficou decidido que as atas dos meses de Abril, Maio e Junho serão encaminhadas aos 

Conselheiros atá o dia 01/07 para apreciação e aprovação no mais curto prazo possível. 

3-) Propostas do Butantã para a LDO: A partir das propostas encaminhadas por munícipes e 

conselheiros do distrito do Butantã foi aberta a palavra para o posicionamento dos presentes sobre as 

315 propostas apresentadas. Foi reiterado que serão decididas e encaminhadas apenas 15 propostas 

e que o prazo máximo para o encaminhamento formal é o dia 04/07/2020. As 315 propostas recebidas 

foram classificadas por temas, conforme abaixo: 

� Meio ambiente – 61; 

� Saúde – 32; 

� Desenvolvimento econômico – 30; 

� Segurança alimentar – 27; 

� Educação – 22; 

� Cultura – 21; 

� Assistência social – 20; 

� Zeladoria – 20; 

� Transporte e mobilidade – 18; 

� Saneamento – 18; 

� Habitação – 14; 

� Outros temas – 12; 

� Esportes e Lazer – 09; 

� Direitos Humanos – 08; 

� Segurança Urbana – 03 



No debate que seguiu houve 13 (treze) intervenções argumentando sobre propostas que deveriam ser 

priorizadas com a defesa do conteúdo das mesmas. Vários Conselheiros apontaram a dificuldade de 

se escolher com algum critério as 15 propostas, tendo em vista a data limite de 04/07. 

A  partir desta questão foram apresentadas algumas propostas de métodos para se chegar na escolha 

das 15 propostas. Após o debate foi aprovada a seguinte proposta: 

 

� Cada Conselheiro vai escolher 5 propostas (entre as 315) que considera prioritárias; 

� Os Conselheiros vão encaminhar suas 5 escolhas em Formulário eletrônico até 01/07; 

� O Formulário eletrônico será formulado e encaminhado pelo Conselheiro Alexandre Piero; 

� As propostas encaminhadas serão compiladas antes da Reunião Extraordinária de 02/07;  

� Reunião de 02/07 necessariamente aprovará as 15 propostas do Butantã; 

� As 15 propostas aprovadas serão formalmente encaminhadas até o dia 04/07/2020  

 

São Paulo, 28 de junho de 2020 


